
・新メンバー紹介「齋藤 亮太」
4月より岩波研に入った新メンバーの齋藤亮太君。

趣味は料理ということで、さっそく岩波研でもその腕
前を披露しています。

皆の気になる齋藤君に突撃インタビュー！

－岩波研を選んだ理由は？

将来維持管理が必要になる時代が来る。やらなけ
ればいけない使命。俺がやる。

－岩波研に入ってみて？

明るくて楽しい。

－得意料理は？

パスタ。特にトマト系。

－研究室内で尊敬する

先輩は？

TOMさん。マジメで紳士。

頭が良い。

－最後に一言お願いします！

僕が岩波研を変えていきます。今後の岩波研をご
期待ください。
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TOPICS

• 研究室のメンバー
去年、岩波研初の卒業生を送り出しました。

現在の岩波研はスタッフが3人、博士が3人、

修士が6人、学部生が1人の総勢13人となっ

ています。

詳しくはHPのメンバー紹介を御覧ください。

• お知らせ
・岩波研のFacebookアカウントが設立されました。学生実験等の写真を掲載していく予定です。 HPのバナーを
クリック！

・キングオブコンクリート、強度部門・ニアピン部門・曲げ靭性部門の全てに出場します！目指せ50万円！

詳しくはこちら→https://confit.atlas.jp/guide/event/jci2015/static/kingofconcrete_entry

・コンクリートカヌー大会に出場予定です。ご期待ください。

詳しくはこちら→ https://www.jsce.or.jp/branch/kanto/01_07_koho/kanu/invitation_21.html

また、12月～3月号の更新がなかったことをこの場をお借りして謝罪いたします。

申し訳ありませんでした。次回の更新は頑張ります。

https://confit.atlas.jp/guide/event/jci2015/static/kingofconcrete_entry
https://www.jsce.or.jp/branch/kanto/01_07_koho/kanu/invitation_21.html

